



Heute genau vor 70 Jahren erblickte unser "zwolf" das Licht der Welt. Eva und ich sowie ein ganze Schar an ÖCT Freunden war zu seiner Feier geladen und konnten ihm heute persönlich gratulieren. Lieber Wolfgang wir wünschen Dir auch auf diesem Wege noch einmal alles erdenklich gute und viel Gesundheit zu Deinem 70er. Ich hoffe das Du nach der heutigen TÜV Überprüfung noch viele Jahre in Schuss bleibst und wir uns in 10 Jahren zu einer weiteren Überprüfung sehen. Welche Du natürlich auch dann mit bravour bestehen wirst!

Eva&ich bedanken uns noch einmal für die Einladung zu diesem rauschenden Fest. So viele Aktivitäten (Spiele etc.) wie auf diesem Geburtstagsfest habe ich noch nirgends erlebt. Eure Familienangehörigen und Freunde eiferten mit den Einlagen des ÖCT (Roland, Edith, Karly und Hermann) quasi um die Wette. Eine tolle Einlage löste die nächste ab. So einen Geburtstag im Kreise seiner Lieben wünscht man sich! Während wir nach 11 Stunden Marathon Geburtstagsfeier gegen 23.30 zu Hause angekommen sind, schlafen die Verbliebenen ÖCT'ler in Ihren Wohnmobilen in Forchtenstein.

Jetzt noch ein paar Bilder des heutigen Geburtstagsfestes.





Zu Beginn überreichten wir Wolfgang unser Geschenk. Eine symbolische Weltkugel und ein Kuvert mit den nötigen Euro´s soll Wolfgang mit seiner Ida nach Venedig bringen. Auch Hermann trug ein selbst geschriebens Gedicht zu Wolfgangs Ehrentag vor!

Schon bald darauf wurde das Essen serviert. Man hatte die Wahl zwischen Surschnitzel, Putenrollen, Cordon Bleu, Schweinsbraten, davor Leberknödel/Fritattensuppe. Das Essen war ein Traum, sowie auch die selbstgemachte Mehlspeiße danach!





Nach dem Essen kamen 2 Mitarbeiter der Landesregierung Eisenstadt mit ernster Miene in den Festsaal. Grund Ihres Kommens war die Überprüfung eines 70 jährigen Oldtimers. Nunja irgend etwas haben die Beiden da wohl verwechselt, handelten dann aber stur Ihren Vorschriften und überprüften Wolfgang auf Herz und Niere. Auch der Auspuff, zwar leicht angerostet aber dicht stellte keinen schweren Mangel dar! 😊 Die Urkunde für die bestandene Oldtimerüberprüfung wurde dann an Ida übergeben.











Nach einer kurzen Verschnaufpause spielten Wolfgang's Familie und ÖCT'ler ein Theaterstück auf. Kurz der Inhalt: Die Prinzessin hat Ihr Angorakätzchen verloren. Der mutige Herzog wollte das Kätzchen unbedingt der Prinzessin zurück bringen umso um Ihre Gunst zu werben und beim König um Ihre Hand anzuhalten, was dieser aber ablehnte. Dieser Theaterstück war ein Drama, weshalb es am Ende des 3. Aktes viele "Tote" gab. 🤪





Zwischendurch sahen wir per Beamer immer wieder Bilder von Wolfgang als Kind und Jugendlicher. Dann bekam Wolfgang von einem Kärntner Original die Urkunde zum ALten Sack verliehen. Roland war sowohl sprachlich als auch optisch eine Augenweide! 🍷









Dann kam unser bayrisches ÖCT Original zum Zug. Er spielt mit den Anwesenden ein Spiel mit Birken, Tannen und Vollmond. Am Ende kam raus das Wolfgang eine Runde schmeissen musste! Im Anschluss läutete er mit seinem Tütenfestgesang (wir sangen alle gemeinsam) den musikalischen Teil des heutigen Geburtstagsfestes ein.









Die Tanzfläche war eröffnet!







Wolfgangs Geburtstagsparty begann um 12.00 Uhr Mittag und endete um 23.00 Uhr. Niemand von uns hat wirklich geglaubt das diese 11 Stunden sooooo schnell vergangen waren. Es war ein tolles Fest welches wir alle nicht vergessen werden. Hoch lebe unser Wolfgang! Und jetzt muss ich aber in die Heia! 🤔